

Nota de prensa

Saint-Ouen-sur-Seine, Francia, XX de XXXXX de 2024

Inetum refuerza su equipo directivo con el nombramiento de Hemant Lamba

Inetum, líder europeo en servicios digitales, anuncia el nombramiento de Hemant Lamba como CEO de Inetum Solutions y miembro del Comité Ejecutivo del Grupo, a partir de octubre de 2024. El nombramiento de Hemant Lamba, quien reporta directamente a Jacques Pommeraud, presidente y CEO de Inetum, marca un hito significativo para el crecimiento de Inetum y su estrategia de expansión internacional.

La hoja de ruta de Hemant Lamba: mejorar la propuesta de valor de Inetum y liderar un sólido crecimiento orgánico y externo.

Hemant Lamba, antiguo vicepresidente ejecutivo de Infosys y director general de Accenture Technology, supervisará todas las actividades de Inetum Solutions, con el objetivo de ayudar a los clientes a mejorar su competitividad a través de la transformación digital. Inetum Solutions cuenta con una plantilla de 7.000 profesionales con capacidades operativas en centros de proximidad y centros de excelencia offshore, en Europa, Latam, Norte de África e India. Aprovechando su experiencia con clientes de primer orden, desempeñará un papel crucial en la consecución de importantes acuerdos de TI.

La probada trayectoria de Hemant en puestos de liderazgo y sus 30 años de experiencia le posicionan para promover las asociaciones estratégicas de Inetum con cuatro editores clave (SAP, Salesforce, Microsoft y ServiceNow) fomentando una mayor colaboración y sinergias. Se centrará en consolidar el posicionamiento de Inetum como el proveedor digital preferido, especialmente en el ámbito de los despliegues GenAI.

Además, Hemant apoyará la ambiciosa estrategia de crecimiento orgánico y externo de Inetum, ejemplificada por las recientes adquisiciones de 7 empresas, incluida la última incorporación de Nubika en España, socio certificado de Salesforce Summit.

Con este nombramiento, Inetum acelera su expansión internacional en mercados clave y consolida su posición de liderazgo en Europa, capitalizando la experiencia de Lamba adquirida en el Reino Unido, Europa e India.

Hemant Lamba, consejero delegado de Inetum Solutions: «Unirme a Inetum en este momento crucial para la industria digital es una gran oportunidad. Me entusiasma dirigir la división y trabajar con nuestros profesionales para impulsar la innovación y ofrecer un valor excepcional a nuestros clientes. Con nuestro enfoque centrado en el cliente y nuestra mentalidad con visión de futuro, estamos bien posicionados no sólo para satisfacer sino para superar las necesidades cambiantes de nuestros clientes y ayudarles a alcanzar sus objetivos de transformación digital».

Según **Jacques Pommeraud**, CEO y presidente de Inetum: «Hemant es un activo importante para Inetum. Es conocido por su determinación, experiencia en deslocalización, gestión de grandes operaciones y compromiso con la excelencia. Hemant aportará valiosas contribuciones al Grupo y a Inetum Solutions en particular. En última instancia, se asegurará de que nuestros clientes vean el impacto digital, pero más fácil y más rápido».

Una trayectoria internacional y una personalidad apasionada comprometida con el impulso de la innovación digital

Licenciado en Informática e Ingeniería por el prestigioso Instituto Indio de Tecnología de Delhi y MBA por la Universidad de Delhi, **Hemant Lamba** también completó el Programa de Liderazgo Global de la Stanford Graduate School of Business. Con más de dos décadas de experiencia internacional, creció en África, empezó su carrera en Asia y reside en el Reino Unido desde hace más de veinte años.

Hemant Lamba comenzó su carrera en Asia en ANZ Bank. Después dirigió las ventas de servicios financieros en IBM en el Reino Unido y fue nombrado vicepresidente de Banca y Servicios Financieros en Cognizant en 2012. Posteriormente, fue director general y responsable de servicios financieros del Reino Unido en Accenture Technology. En 2017, Hemant se unió a Infosys, donde fue vicepresidente ejecutivo de Ventas Estratégicas. Consiguió importantes contratos por un total de más de 80.000 millones de dólares durante su mandato allí, reforzando significativamente el rendimiento de la empresa en Europa.

Sobre Inetum

Inetum es líder europeo en servicios digitales. El equipo de 28 000 consultores y expertos de Inetum se esfuerza cada día por lograr un impacto digital en las empresas, en las entidades del sector público y en la sociedad. Las soluciones de Inetum quieren contribuir al rendimiento y la innovación de sus clientes, así como al interés general. Presente en 19 países con una red de centros densa, Inetum colabora con los principales fabricantes de software para afrontar los retos de la transformación digital con proximidad y flexibilidad. Impulsada por su ambición de crecimiento y expansión, Inetum generó una cifra de negocio de 2 500 millones de euros en 2023. Para más información, visita www.inetum.com

Para más información:

Inetum Press Relations

press@inetum.com

inetum@publicisconsultants.com

Claudine Morel Le Berre

Group Chief Communication Officer

claudine.le-berre@inetum.com

Inetum en Redes Sociales:

[Facebook](#) / [Twitter](#) / [LinkedIn](#) / [YouTube](#) / [Instagram](#)

